
◎会長挨拶－鈴木敏広副会長　
　皆さん、こんにちは。今年も残

り 2週間余です。今年やり残した

事は無いでしょうか。私は沢山あ

ります。2週間では無理ですので、

来年 1年かけて目標を達成したい

と思っています。年内は今日を含めて 2回となりま

した。来週のクリスマス家族例会は金成委員長が活

躍する今までにない参加人数になるということで大

変楽しみにしております。多くの方の参加でロータ

リーはこんな事もやっていますと広く広報し家族の

理解を得る 1つの方法かもしれません。記念すべき

第 3000 回の例会ですので盛り上げて行きたいと思い

ます。また、この時期忘年会等もあり体調を崩し易

い時期ですので体調管理に注意していただき来年元

気に皆さんとお会いできるのを楽しみにしたいと思

います。宜しくお願いします。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・能登半島への義援金ご協力ありがとうございまし

た。

 ・来週のクリスマス家族例会は第 3000 回の記念すべ
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き例会となります。いわき平東ロータリークラブ

さんから 3名の参加もございますので宜しくお願

い致します。

 ・2 月 11 日いわき分区のインターシティミーティン

グがパレスいわやで開催されます。次年度は当ク

ラブよりガバナー補佐を輩出しますので多くの参

加を宜しくお願いします。

 ・国際ガバナー事務所より第７回ＲＬＩパート 3の

修了証が嵐会員に届いています。

 ・いわき小名浜ロータリークラブよりＩＭご出席の

お願いが届いています。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい

ます。

◎各委員会報告

◇出席・スマイル委員会－長谷川勉副委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・本日の会員卓話社会奉仕委員会

佐藤政司委員長宜しくお願い致

します。鈴木（敏）副会長、木

村会長エレクト、高橋幹事、吉野（嘉）副幹事、木幡、
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は疫病予防と
　　　　　　治療月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　木幡智清 会員

校のことは地元の人たちもよく知らない人が多いの

で、国ももっとこういった所に力を入れるべきであ

ると思いました。この様な活動をロータリーとして

も行って行くべきだと感じました。

嵐、吉野（彰）、川口、佐藤（政）、長谷川、柏原、

清水、鈴木（一）、弓田、大友、鈴村、吉田、渡邉

公平パストガバナー、金成（通）、髙萩、大平、鈴

木（修）、笠間各会員

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

木幡、佐藤（政）各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　　　　　　  大友会員

◇親睦活動委員会－金成通太小委員長
　いよいよ来週に迫ったクリスマ

ス家族例会ですが参加人数が過去

1番多いのでまだまだバザーの品

物を受付ております。皆さんのご

協力を宜しくお願い申し上げます。

◎会員卓話－社会奉仕委員会

　　佐藤　政司 委員長

　皆さん、こんにちは。只今回覧

中の写真は社会奉仕委員会として

12 月 9 日「勿来まちづくりサポー

トセンター」主催による、県立勿

来高校生プラスいわき支援くぼた校へ川口会員と私

で事業参加した写真です。その報告をしたいと思い

ます。朝 9 時に県立勿来高校へお伺いしましたら、

くぼた校の生徒さんと先生、勿来高校の生徒さんが

集合され花いっぱいの花壇植替え作業を行いました。

10 時ころなこそ幼稚園児今回 67 名参加、勿来まちづ

くりサポートセンター、窪田町商店会、窪田町通婦

人会、保護司の方、勿来ロータリークラブ会員など

大勢で行いました。当日は取材で福島民報の笠間さ

んがきてくれました。

　作業内容はプランターに培養土を入れ、花苗（パ

ンジービオラ）を 4株植え付け、肥料、そして最後

に水やりをして終了。幼稚園児やいわき支援学校く

ぼた校生、勿来高校生が作業しました。花植え付け

作業を、幼稚園児、くぼた校生が一生懸命やってい

る姿をみると感動しました。いわき支援学校くぼた




